



TOKYO CHUO SHIN ROTARY CLUB 東京中央新ロータリークラブ週報

例会日 毎週月曜日(12:30~13:30) 会場 帝国ホテル及びオンライン
 会長 山下 江 幹事 福元 智子
 事務局 〒104-0061 中央区銀座8-11-12 正金ビル2F
 TEL 03-5537-0270 FAX 03-5537-0271 <https://tokyochuo-new-rc.jp>

2022-23年度 国際ロータリーテーマ 「イマジン ロータリー」

例会報告 第854回 2022年8月1日(月) ハイブリッド例会

出席率 64.15% 出席+接続会員数30名+メンバー4名
 (正会員58名-休会5名)

開始(圓井SAA委員司会担当)

定刻となりましたのでこれより第854回例会を開催致します。

本日の例会の様子は当クラブのHPの記録のため録画致しますので、ご参加の皆様は、予め個人情報の許諾をお願い致します。

山下江会長 点鐘挨拶

皆様こんにちは! コロナが爆発的に広がっているようです。会員自身、ご家族、職場などでも。十分気を付けるようにしましょう。

国際奉仕関係の2件について報告です。

- 台北牡丹ロータリー村越のりこ会長が来日され、7月29日友好クラブ契約を締結しました。台北牡丹ロータリーとは最初2019年6月椎名会長のときに調印。以後清宮会長のときに2年、今回も2年の契約を締結しました。5月11日に台北牡丹ロータリー創立5周年がありますので、当クラブから多数の参加をと思っております。また、来年3月27日には当クラブに訪問いただける予定です。
- ウクライナ支援で当クラブから寄付をしました。避難民のバレリーナ エリザベートさんが日本でのバレエ教室を開催。東京中央ロータリークラブとの共同で支援をしています。昨日から井関さんのおうちに滞在し、今日は昼食会とテレビ取材(TBS)予定。日本を出発される明日までお世話をするそうです。

それでは第854回例会を開催致します。

ロータリーソング(ソングリーダー野呂会員)

「君が代」「四つのテスト」

卓話者・ゲスト発表(安原SAA委員長)

ハイブリッド例会によるご参加下さいました。本日のゲスト5名です。

- 川崎南ロータリークラブ 伊藤 道一郎 様
- 東京中央ロータリークラブ 会長
小高 愛二郎 様
- 東京中央ロータリークラブ 幹事 田中 智 様

- 東京中央ロータリークラブ パスト会長
太田 嘉正 様
- 山下会長ゲスト 中野 雄太 様

東京中央ロータリークラブ 小高会長 ごあいさつ

本日は田中幹事と共に新年度のご挨拶にメンバーでお邪魔させていただいております。



本クラブの20周年記念式典が盛大に行われましておめでとうございます。

私も東京中央に入ってから25年が経ち、とうとう会長をやれということになりました。思い起こすと20年前、5-6年目くらいに親睦委員長をおおせつかり、当時の本橋さんに言われてこちらのクラブの設立のお手伝いをさせていただきました。最初のチャーターナイトで坂口会長が立たれていたのを思い起こします。

ちょうど女性会員を入れるか入れないかで揉めていた頃で、ロータリアンに女性会員は否かというところ8割ぐらいは賛成なんです。我々のクラブに女性を入れるかというところ8割が反対されたため、子クラブをつくって女性会員中心の東京中央新ロータリークラブの設立をスポンサークラブとしてやらせていただきました。その後20年たって大変立派なクラブに成長されました。

今年のRI会長は女性ということで、ぜひ女性会員をみなさんと勧誘してくださいという要求が来ていますので、私の今年の活動方針の一つに東京中央ロータリークラブに女性会員を入れるか議論をぜひ始めましょうと入れました。女性会員の入会につきましてはこちらは先先輩でございますので色々なことを教えていただきながら良いクラブ運営ができればと思っております。どうぞよろしくお願い致します。

8月のハッピーバースデー

- | | |
|---------|-------|
| 並木咲樹会員 | 8月 4日 |
| 井出和世会員 | 8月 5日 |
| 落合守征会員 | 8月26日 |
| 杉原由佳子会員 | 8月28日 |



地区出向役員への委嘱状の交付

- 地区幹事 時枝紀子会員
 規定審議会委員 時枝紀子会員
 ガバナー月信年次報告委員会委員長
 石川和子会員



危機管理委員会委員 上田美帆会員
 ガバナー月信年次報告委員会委員 海渡千佳会員
 奉仕プログラム職業奉仕委員会委員長 福元智子会員
 ローター財団委員会副委員長 明山友美会員
 ローター財団委員会・補助金委員会委員
 山田桂子会員
 米山記念奨学委員会米山学友委員会委員
 岡田敏江会員

幹事報告(福元智子幹事)

本日は例会後に理事会があります。

15委員会・委員長あいさつ

会員増強委員会 川口委員長

- 今年度は会員増強は10名という目標を立てております。皆様お誘いあわせのうえ、増強にご協力お願いします。
- 8月29日(月)に増強に関するお話し合いを予定しておりますのでこちらもご協力お願い致します。



運営・出席委員会 安原委員長

- 本年度は山下会長のテーマである「せっかく入ったのだからロータリーを大いに楽しもう」を実現すべく楽しい例会運営を実現したい。
- 対面ではなくハイブリッドになり組織再編が非常に難しくなりましたが、皆様のご協力をいただきながら乗り切っていきたいと思っております。



プログラム委員会 田中委員長

- 山下会長より「せっかく入ったのだからロータリーを大いに楽しもう」というお題目をいただきましたので今年はあるべく女性会員につながるような卓話者と思っています
- せっかくオンラインなので海外VIPや国内のVIPの方にもお願いしたいと思っております
- 皆様のご協力が必要ですので、ぜひお一人ずついい方をご紹介お願いします



ニコニコ委員会 矢部委員長

- 基本方針としてニコニコは奉仕活動の資金であることを常に意識して最大限集めていきます
- 本年度のテーマ「せっかく入ったのだからロータリーを大いに楽しもう」の通り委員会でも全員で活動していきます
- これからの計画をいくつかご紹介いたします
 - 年間達成目標額をニコニコ金額100万円としましてその目標に向けて集金いたします
 - あと今まで自分の書いたものでニコニコしてしま



たが他人の推薦少し変わったニコニコも企画していきたいと思っています。例えば会員または会員の会社がマスコミ報道や大きなお祝いの時にニコニコできたらと思っています。

- 最後に奉仕活動の資金になることを絶えず会員に周知していき集まりやすいように工夫していきたいと思っております

ロータリー情報委員会 小堀委員長

- ロータリー情報委員会とはロータリーをもっと深く知っていただくということ
- 今期のスタートの時にもとガバナーの田中様の書籍を見せていただき、なるほど分かりやすく書いてあり、最初の入会間もない会員にもロータリーとはどういうことかわかりやすく素晴らしい
- そういった書籍やロータリーの会報集の中身をピックアップしてご紹介したり、マイロータリーへの登録の推進、RLIへの参加奨励、例会や他イベントの時にロータリークイズで楽しくロータリーをより深く理解していただくなど行いたいと思っております



ロータリー財団委員会 圓井委員長

- 基本方針は委員全員でロータリー財団の使命を理解し、会員全員でその使命を共有。卓話の実施や寄付への参加を行いロータリー財団を支援する計画を立てて実施します
- 運営計画は8点
 - 年次寄付によりポールハリスフェロー15名
 - ベネファクター1名
 - ポリオの完全な根絶に向けて、寄付をする・時間をささげる・声を高めるの3つの活動を行う
 - 今季皆様に最もご協力いただきたいのがロータリーカードの加入率向上
- 当ロータリー財団メンバーは同委員会経験のある白坂会員、明山会員が力強いサポートで経験浅い私や杉原会員を支えてくださっていますが、今季の活動は基本方針にもあるように東京中央新の皆様と使命を共有できるように活動すること。どうぞよろしくお願い致します。



会員選考・職業分類委員会 太田委員長

- 基本方針では国際ロータリー規定審議会の審議基準に従ってよりフレキシブルな対応をします。新基準により入りやすい面もできましたので柔軟に対応していきたいと思っております。
- 職業分類については、職業分類表を見直して修正すべきところはこれからも修正していく
- 3重点分野というのがあり、この辺が充填できるように会員の皆様に周知徹底してご協力をお願いした

いと思います

職業奉仕委員会 海渡委員長

- 去年は奉仕プロジェクトという大きなくくりの中に4つの奉仕がありましたが、今年はその4つの奉仕が委員会として独立し委員長が立つように変更となっています
- 職業奉仕というのは、今までも色々言ってきたことではありますが、今年皆様と一緒にこの言葉の意味を考えて活動していきたいと思えます
- 職業奉仕の基本を学び、理解し、常に意識すること。そして、4つのテストが全ての指針となるのではないかと活動のよりどころにしていきたいと思えます。
- 具体的には、4つのテストの唱和、基本についてのレクチャ、卓話で学ぶ、ワークショップなどの実施、職場訪問もコロナの状況が許せば年2回程度実施したい
- 職業奉仕の第1段階はこの理解にあります。次のステップとしてこの職業奉仕をみなさんと具現化するようなプロジェクトを作り上げたいとおもいます(野呂会員の画廊巡りは職業奉仕)

公共イメージ委員会 宮下委員長

- 活動を周知して公共イメージの向上に努める
 - 週報のメール添付発行の続行
 - ホームページの集客型に改良するのをどういうふうにしていくのがいいのが検討していく
 - SNSなどfacebook lineなどで活動を促進させる。だいたい進んでいるが、奉仕活動が報道されるように努力していきたいということも含まれています

青少年奉仕委員会 中西副委員長

- 青少年奉仕ですので中央大学のローターアクトと共に楽しく奉仕活動を行い社会貢献に寄与したい
- 継続活動として東京育成園の活動、泰明小学校の画廊巡りの活動
- ローターアクトと協力をして新規の奉仕活動も連携をして進めていく。若い人たちの社会貢献そして社会勉強しながら次世代のリーダーシップを養う
- 中央区の花壇プロジェクト
- 育成園の卒業生のケア：進路相談を年2-3回行う
- ヤングケアラー、シングルマザーの支援を予定
- 新しいプロジェクトとして会員との演奏会の開催

親睦委員会 馬場副委員長

- 小林さんと私が副委員長となっているからこそみなさんに楽しんでいただきたい。
- 親睦活動に積極的に参加したいと思えていただけるような親睦の企画を立てたいと思っています。

総括 山下会長

- 奉仕プロジェクトでは15の委員会を、それぞれ委員長のもとに計画を立てながら会員と一緒にその分野の活動していくよう組み立てました
- 7月から委員会と懇親会をしてみると、お互いがどういう人かということを知っている色々な気づきや発見があり、親睦が非常に深まる。委員会活動がクラブの活性化につながるのではないかと考えています。
- クラブ運営の方針と計画に、私の方針や各委員会の方針がかなり詳しく書かれていますので、まだ読んでいらっしゃる方がいたら見ていただきたい。
- 国際ロータリーと地区から自分のクラブの5年後10年後ちゃんと戦略を立ててやりなさいと言われ、戦略委員会をつくりあげた。その時にアンケートをとり、皆さんが必要としているところ、みんなの期待に沿うように進めてきています。
- 私が今一番思うことは、全員一人一人がこのクラブ居心地がいいなあというクラブにしたい。そのためには寛容性と思いやりが必要だと思っています。ジェニファージョーンズRI会長も1月のメッセージの中で「会員にとって心地よい場所として会員への気配りがなければロータリーの力を本当の意味で理解してもらうことはできないでしょう」と述べられています。
- このクラブは居心地がいいなあ。だからみんな誘いたいなあそういうように思えるクラブにしていきたいと思えますのでぜひ皆様のご協力をお願いいたします。
(要約文責 山田)



<p>伊藤 道一郎様 (川崎南RC) 小高 愛二郎様 (中央RC会長) 田中 智様 (中央RC幹事) 山下 江 会長</p>	<p>本日は西村様のご紹介でご訪問させていただきました。宜しくお申し上げます。新年度宜しくお祈り致します。</p> <p>一年間どうぞよろしくお祈りいたします。</p> <p>・東京中央ロータリークラブ小高会長、田中幹事ようこそいらっしゃいませ。例会を楽しんでいって頂ければと思います。 ・前回の例会、バタバタしてララちゃん歓迎のニコニコができませんでした。遅れましたが、ニコニコします。 ・前回の例会、急なハイブリッド例会の準備となり、また木村さんが不在のなかで、みなさんが協力してくれたことが大変うれしかったのでニコニコします。 ・ゲストに税理士の中野雄太さんをお招きしました。楽しんでみてください。</p>
<p>野呂 洋子 会員</p>	<p>お暑うございます。皆様も熱中症にお気を付けてください。</p>
<p>田中 結加 会員 中里 妃沙子 会員 矢部 祐加子 会員</p>	<p>プログラム委員として本年宜しくお祈りします。暑さをふきとばします!ニコニコで。今日も暑いですが!暑さにもコロナにも負けずがんばりましょう。</p>
<p>大盛 敬子 会員</p>	<p>本日は生憎、欠席となりました、お詫びの印にニコニコさせて頂きました!! どうぞ熱中症にはお気を付けて下さい。</p>

ここに合計 32,000円

前期週報原稿分担委員
 宮下文夫・芝伸子・山田桂子・西村美寿穂
 (協力委員) 野呂洋子・諏訪智美・上田美帆